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Medios de Comunicación. 

Promover los Valores 
entre los Jóvenes 
Los medios de 

comunicación deben promover 
los valores entre las nuevas 
generaciones de jóvenes, toda 
vez que estos cuentan con los 
recursos y medios para llevarlo 
a cabo, pues estos se 
encuentran manejados por 
personas que deben dilundir los 
valores que enriquezcan al ser 
humano espirituaimente, afirmó 
el Padre Pedro Brisenio 
Chavez, director de 
comunicación social de IB 

Padre Pedro Brísenlo Chávez, 
d i rector de Comunicación 
Social de la Diócesis del Paso, 
Texas, Estados Unidos. 

diócesis del Paso, en Texas, 
estados unidos durante su 
estancia y participación en el 
curso del departamento de 
comunicación social del 
consejo Episcopal lalino 
americano (DECOS • CELAM), 
que se realiza en la UPAEP 
El Presbítero manifestó que los 
medios de comunicación social 
pueden jugar un papel 
importante en el proceso de 
crecimiento de los jóvenes 
ofreciéndoles estímulos que los 
lleven a valorar mejor que todos 
los signos de vida que pueden 
ser vinculados por estos 
medios. 

Toda vez que la sociedad 
actualmente se encuentra 
inmersa en medio de tanlos 
signos de muerte que alentan 
contra la juventud que la estén 
desorientando, como son el 
egoísmo, la violencia, el 
racismo, corrupción , la 
intolerancia, entre otros; y que 
en muchas ocasiones son 
exhaltados por los medios de 
comunicación y los jóvenes 
terminan por señalar que esta 
es la única realidad posible. 
Indicó que los medios tienen 
una gran responsabilidad no 
sólo ante la humanidad sino 
ante los jóvenes, de inspirarles 
caminos a través de los cuales 
' la vida se haga más vida y 
más humana*. Agregó que 
puede haber países donde los 
medios de comunicación estén 
controlados o monopolizados, 
pero, siempre se contara con 
personas humanas, que 
pueden promover el cambio 
Brisenio Chávez. aseveró que 
los medios de comunicación no 
son nada si no hay seres 
humanos que los manejen, 
toda vez que si no se manejan 
con humanidad, estos se 
convienen en enemigos de la 
humanidad, por lo tanto, dijo 
que , lo importante no son los 
medios como tales, sino es la 
persona humana a la cual los 
medios de comunicación social 
están llamados a servir. 
Finalmente dijo que no hay 
ninguna razón para 
desesperarse, ni nada que 
hacer cuando se piensa que 
hay escasez de servicios de 
parte de los medios de 
comunicación social, al servicio 
de las personas, cuando estas 
últimas se dan la idea para 
crear sus propios medios de 
comunicación sin la necesidad 
de los ya existentes 

Mientras el hombre no 
tome conciencia de la 
importancia que t iene el 
cuidar el medio ambiente, se 
cont inuará deter iorando, 
aseveró el doctor Jorge S. 
Alvarado, Investigador de 
Argonne National Laboratory, 
de Argonne, Illinois, Estados 
Unidos. durante su 
participación en el seminario 
"Programas Educativos y de 
Investigación en Argonne 
Nat ional Laboratory, 

organizado por la escuela de 
Ecología y el Departamento 
de Ciencia y Tecnología de la 
UPAEP. 

Indicó que es el 
momento preciso para tomar 
las medidas necesarias para 
contrarrestar el problema de 
la contaminación a nivel 

Debe concientizarse al hombre, sobre el deterioro del medio 
ambiente a nivel mundial, aseguró el doctor Jorge S. Alvarado. 
investigador de los Laboratorios Nacionales de Argonne, de 
Argonne Illinois, Estados Unidos. 

INTEGRACIÓN UNIVERSITARIA 

Más de 380 Programas de 
Servicio Social en Función 

La UPAEP ofrecerá servicio social tanlo a instituciones 
públicas como privadas, donde se están apoyando aproximadamente 
a más de 180 mil habitantes que de alguna forma reciben algún 
servicio de estos organismos, que a través de los |óvenes 
universitarios que se involucran en los problemas de las 
comunidades." ponen su granito de arena" para ayudar a personas 
necesitadas, además de continuar con apoyos módicos, 
odontológicos y comunitarios en la sierra Norte de Puebla, entre 
otros. 

Para el penodo agosto- diciembre 95. esta casa de estudios 
abrirá a través de su departamento de servicio social 
aproximadamente 380 programas o mas, con la participación de 
alrededor de mil 500 alumnos para prestar servicio social en 
organismos intermedios, comunidades y a nivel empresarial, informó 
el doctor Jesús Reyes Jiménez, |efe del departamento de Servicio 
Social de la UPAEP. 

El funcionario universitario señaló que la realización del 
servicio social por parte de los alumnos de las carreras universitarias-
23- juega un papel importante como complemento de su lormación 
académica y profesional, toda vez que le permite involucrarse y 
analizar los problemas que existen en la sociedad, y buscar sus 
posibles soluciones. 

De igual forma. Reyes Jiménez manifestó que a parte de 
los programas de servicio social ya existentes, los alumnos tienen 
la oportunidad de proponer oíros programas de interés social, para 
las comunidades que se localizan en la perifena de la ciudad 

Apunto que los proyectos que se tienen, radican en trabajar 
directamente con las comunidades para generar promotores, que 
contribuyan a involucrar a las personas de manera activa en todas 
las actividades que se emprendan. 

Actualmente los miembros de las comunidades se capacitan 
en actividades productivas, salud, saneamiento, entre otras, para 
mejorar su nivel de vida y obtener mejores opciones de trabajo. 

mundial sobre todo en los 
países que se encuentran en 
vías de desarrollo, asi como 
hacer un uso más racional de 
los recursos naturales que 
nos olrece la tierra y terminar 
con esa carencia de 
conciencia sobre el medio 
ambiente. 

Entre los principales 
problemas de contaminación 
se encuentra el de la salud, 
toda vez que se tiene que 
tomar en que la "calidad de 
vida", depende de la limpieza 
con que se trabaie en la 

preparación de alimentos, 
tratamiento del agua para 
potabilizarla y todo aquello 
que forme parte del desarrollo 
del ser humano desde el 
aspecto político. 

Actualmente nos 
encontramos mucho mejor 
que hace cien años, si 
consideramos que tiempo 
atrás la gente vivía 
aproximadamente cincuenta 
años o menos, debido a los 
problemas ambientales que 
influían en el estado de salud. 
"Hemos mejorado 

muchísimo", pero parece ser 
que estamos viviendo en un 
"mundo i r rea l ' , al no 
preocuparnos de lo 
deteriorado que se encuentra 
el medio ambiente 

Por lo tan to , es 
necesario concientizar a las 
personas y principalmente a 
los |óvenes, porque de ellos 
dependerá el futuro de las 
próximas generaciones. En el 
caso de Amér ica Lat ina, 
señaló que depende de cada 
país y de los recursos para 
combatir estos problemas de 
contaminac ión , es decir, 
primero se debe concientizar 
a cada persona, para que 
posteriormente se trabaje de 
manera conjunta entre el 
gobierno y los di ferentes 
sectores de la sociedad. 

Comitiva de académicos, procedentes de La Habana Cuba, 
dialogaron con autoridades universitarias, para conocer más 
acerca de nuestra casa de estudios. 
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Tu Participación 
es Importante 

México ¡Te Necesita! 

Asiste y Participa como 
Funcionario de Casilla, en tu 

Sección Electoral 

EDITORIAL 

La Participación Ciudadana 
en la Vida Pública 

Por Javier García Camarena. 7o. de Filosofía. 

" El Ciudadano tiene siempre el derecho de ser el autoridad principal de su 
propio progreso". 

La participación ciudadana en la vida pública, es la actividad política del 
hombre, la acción que nosotros realizamos para que se de el bien entre todos y 
cada uno de nosotros, actividad que busca, que tú y yo seamos respetados en 
nuestra dignidad de personas. Esta es la actividad política que muchos han 
deshonrrado, para defender sus propios intereses, haciendo de nosotros unos 
apáticos e indiferentes, ante los problemas de nuestra nación. 

Es preciso que ejerzas tu derecho, de participar en las decisiones que 
construyen nuestra sociedad, decisiones, que te ayudarán en tu desarrollo perso
nal. Si tú participas con tu decisión, ¿quién lo hará ? ¿Acaso aquel niño que se 
preocupa sólo por comer un miserable pedazo de pan ?.Por ello, tú tienes el deber 
moral hacia la sociedad de participar pues bien de cada uno, está necesariamente 
relacionado con el bien de ia comunidad . Y si tu no participas .¿acaso lo hará el 
pobre albañil que ni siquiera sabe leer?. Tu participación, es pues ,un compromiso 
voluntario y generoso, porque a nadie se le impone que se preocupe por los de
más y que salga de su egoísmo. 

Así, es necesaria tu participación en la vida pública, sobre todo en estos 
momentos difíciles, momentos de crisis: económica, social, moral, educativa y 
política; crisis que tu mismo vives en tu familia, en tu padre que no tiene trabajo, 
en tu amigo que se droga, en aquel niño que no tiene oportunidades de estudio, en 
aquel joven que no puede ejercer su profesión, por falta de fuentes de trabajo. 

Hace falta que te des cuenta, que la actividad política te afecta a tí, la 
realices o no la realices tú. Hace falta que veas en el otro, a un hermano que te 
necesita ,que necesita que tu ejerzas tu derecho de tener opinión propia y la ex
preses, y la hagas valer, para que tu hermano y muchos más puedan vivir como 
personas y no como animales. 

Es necesario que participes con una respuesta, un contrapeso o una ga
rantía que equilibre y prevenga el riesgo de abusos en la autoridad, abusos que 
hoy en día vivimos y que son provocados, por algunos que sólo buscan su bienes
tar personal. 

Por ello, lejos de crear a los hombres obstáculos, yo te invito a que pre
sentes una ayuda positiva, para tu personal perfeccionamiento y el de ia sociedad, 
concretizando tu participación en la próxima jomada electoral de noviembre 95, 
con tu voto y tu apoyo para que se defienda. 

VICERRECTORIA 

Administración de Instituciones 
Invita a la 

'4a. Comida de la Excelencia´ 
Este Sábado 2 de Septiembre en el restaurante 

C h e s a Vegl ia ' 
2 Oriente 208 

a partir de las 14:00 horas. 

HUMANIDADES 

Espacio Pedagógico 
Por Lilia Domínguez R. 5o. Semestre. Pedagogía. 

Esta rama de la pedagogía es 
un área muy interesante y fecunda, ya 
que gracias a los resultados obtenidos 
por sus estudios, podemos conocer de 
mejor forma los procesos educativos 
que en ella se desarrollan, y con esto a 
la vez, se pueden implementar métodos 
que mejoren y desarrollen los 
resultados de la acción educativa 
familiar sobre el individuo, logrando así 
un mejor desarrollo social. 

Cabe aclarara que no se trata 
de la llamada educación familiar (este 
tema lo trataremos próximamente), ya 
que ella sólo realiza la teorización, y la 
pedagogía familiar estudia 

directamente el fenómeno educativo 
familiar, resaltando con ello la 
importancia de la familia como grupo 
social, la cual tiene como función 
principal formar seres humanos con las 
armas necesarias para el cambio social 
que todos anhelamos. 

Esta pedagogía debe 
desarrollarse al máximo, en primer lugar 
para evitar el deterioro de las familias, 
ya que actualmente su significado real 
se ha deformado, y en segundo lugar 
para mejorar el desarrollo de cada uno 
de sus elementos, logrando así el 
crecimiento de la sociedad misma. 
Tomemos conciencia. Hasta pronto. 

Académicos 
Reformas aprobadas por el H. Consejo Universitario en 

sesión celebrada el 15 de julio de 1995. 
2da Parte y última 

IV. Cuando en toda una 
Escuela o Facultad fueron declarados 
desiertos los Premios Cruz forjada y 
Mérito al Estudio, se concederá 
Mención Académica al alumno que 
obtenga el más alto promedio, después 
de haber cursado por lo menos las seis 
asignaturas obligatorias y aprobar en 
todas las asignaturas escritas, en los 
términos de las fracciones que 
anteceden. 

V. Cuando el Plan de Estudios 
de una Escuela o facultad prevenga una 
carga académica inferior a seis 
asignaturas, se estará a lo dispuesto al 
propio plan, sin que se exija al alumno 
el otro mínimo de asignaturas 
prevenido. 

ARTICULO 22.- Para la 
obtención de los premios a que se 
refiere al Artículo 21, los períodos de 
Verano no se tomarán en cuenta, ni las 
calificaciones obtenidas en dicho 
período se podrán acumular a otros 
períodos. Se exceptúa única y 
exclusivamente el caso en que el 
alumno por haber anticipado 
asignaturas en el Verano, viera reducida 
la carga ordinaria de seis asignaturas 
del período ordinario subsecuente. 

ARTICULO 23.- Los 

integrantes de un Jurado Profesional 
podrán, si lo creen conveniente, 
recomendar al alumno que se examine 
para que se le otorgue el premio 
académico "Mención Honorífica", la cual 
sólo podrá ser otorgado si dicho alumno 
no reprobó ninguna materia durante el 
curso de su carrera en la UPAEP y 
cuenta con un promedio de 9 en 
adelante. 

ARTICULO 24.- El premio 
"Abelardo Sánchez Gutiérrez", se 
entregará: 

a) Al estudiante que al finalizar 
su carrera, en la Graduación haya 
alcanzado el promedio más alto de la 
UPAEP u no haya reprobado en el 
trascurso de sus estudios. Se otorgará 
uno por División. 

b) Al estudiante de Post-grado 
que al finalizar sus créditos, en la 
Graduación haya alcanzado la 
calificación más alta de los diferentes 
Post-grados que se imparten en la 
UPAEP y no haya reprobado en el 
trascurso de sus estudios. 

c) El Premio "Abelardo 
Sánchez Gutiérrez" se entregará en la 
Ceremonia Solemne de Graduación 
que cada ciclo escolar realiza la UPAEP. 

TRANSITORIOS 

PRIMERO.- Se reforman los 
Artículos 21 y 22 del Reglamento 
General Académico aprobados en 
sesión del Consejo Universitario de 
fecha 18 de julio de 1994, y 
promulgados el 17 de octubre del 
mismo año. 

SEGUNDO.- Las reformas a 
los Artículos 21 y 22 contenidos en el 
presente Acuerdo, entrarán en vigor a 
partir del Período de Otoño de 1995. 

TERCERO.- Para el efecto, por 
conducto del Rector se deberá turnar 
al Patronato Fundador para su 
aprobación y promulgación, en 
términos del artículo 26 fracción 3 del 
Estatuto General de la Universidad. 

PROMULGACIÓN 
El Patronato Fundador de la 

Universidad Popular Autónoma del 
Estado de Puebla, en sesión ordinaria 
celebrada el día 17 de octubre de 1994, 
con fundamento en el artículo 26 
fracción 3 del Estatuto General, por 
unanimidad acordó promulgar el 
presente Reglamento y para su debido 
cumplimiento y observancia publíquese 
en las tablas oficiales de avisos. 

ACTIVIDADES UNIVERSITARIAS 

SINTONÍZATE 
Por Melina Ariza Sánchez 3ero. de CICOM. 

¡Hola amigos! En esta ocasión las 
actividades son las siguientes: 

Este miércoles de integración, a 
las 12:00 hrs., en el jardín de la uni estará 
el grupo de radio UPAEP Nivel U. 

Esta semana inicia el proceso de 
credencialización para los alumnos de 
nuevo ingreso; si aún faltas de resellar tu 
credencial, acude cuanto antes. 

La Escuela de Administración de 
Instituciones te invita a la Comida de la 
Excelencia, este 2 de septiembre en 
"Chesa Veglia" 2 oriente 208 ¡Asiste! 

Participa en los honores a la 
bandera el próximo lunes, alas 8:40 hrs. 
En esta ocasión le toca el turno a 
Comercio Internacional. 

¡Ven y participa en la Noche 
Mexicana! Este 14 de septiembre, a las 
18:30 hrs., en el patio central de la uni. 
Infórmate en Integración Universitaria. 

Recuerda, jefe de grupo del área 
de humanidades, arte y diseño, que debes 
asistir a la asamblea este 30 de agosto a 
las 12:00 hrs., en el salón B-300. 

¿Te gustaría participar en 
cualquiera de los siguientes grupos 
artísticos de la UPAEP, Estudiantina, 
rondalla, ballet folklórico, grupos 
musicales, teatro, coro, aerobics. 
Infórmate en la oficina de Integración 
Universitaria. 

Si deseas obtener un casillero, 
acude a Asuntos Estudiantiles de lunes a 

viernes, a las 11:00 hrs., con la señorita 
Verónica y martes a viernes de 16:00 a 
17:00 hrs., con la señorita Concepción, 

El 4 de septiembre, la escuela de 
Diseño Gráfico te invita a la Exposición de 
trabajo para el concurso del Segundo 
Congreso Internacional de Diseño Gráfico. 
La exposición será en el gimnasio. 

Asiste a la Santa Misa, todos los 
días, a las 12:00 hrs., en la capilla; sólo el 
jueves es en el salón B-300, y en esta 
ocasión le corresponde a la facultad de 
Administración de Empresas. 

Si quieres confesarte con los 
sacerdotes cruzados de Cristo Rey, ven a 
las oficinas de Integración Universitaria los 
lunes, martes, miércoles y viernes de 11.30 

• a 12:00 hrs., y de 12:30 a 13:00 hrs. 
Recuerda que todos los jueves, 

a las 18:00 hrs., hay hora santa en la 
capilla ¡Jesús te espera! 
Como todos los años la Cámara de la 
Industria de la Construcción de Puebla 
realiza la Expoconstrucción del 27 al 30 
de septiembre en el Recinto Ferial, 
exposiciones, conferencias, eventos, etc. 
La facultad de Arquitectura e Ingeniería 
Civil de la UPAEP participarán con un 
stand donde expondrán sus logros como 
sus proyectos a futuro. 

Servicio social te invita a la 
jomada de la Sierra Norte de Puebla, a 
realizarse del 22 al 25 de septiembre. Te 
puedes inscribir en el departamento de 

Servicio Social. 
SERVICIO SOCIAL.- Desde su 

fundación la universidad se planteó el 
vincular su hacer con la sociedad a través 
del servicio social y de lograr la formación 
integral de sus universitarios que también 
son artífices de la nueva civilización. El 
documento "Naturaleza y Destino de la 
UPAEP" fundamenta el servicio social: 1) 
introducir a los alumnos en el 
conocimiento y análisis de los problemas 
sociales, económicos y políticos de 
nuestra patria, creándoles conciencia de 
su responsabilidad en la promoción del 
bien común, 2) colaborar al desarrollo del 
pueblo, acercando a los alumnos a los 
sectores sociales más necesitados, 
formándoles un sentido de solidaridad y 
servicio que impregne el ejercicio futuro 
de su profesión (Ideario pág.. 10). 

Sus objetivos son: contribución 
a la formación del alumno, participación 
en la solución de problemas, promoción 
social, práctica profesional, vinculación: 
investigación y docencia. 

Entendemos por Servicio Social 
Universitario como un conjunto de 
actividades solidarias con la comunidad 
que buscan formar en los alumnos su 
responsabilidad con la sociedad, 
fomentando la promoción social y el 
autodesarrollo en donde se logra aplicar 
los conocimientos adquiridos en la 
búsqueda del bien común. 
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DESDE LA PRIMERA FILA 
Los Trucos 

Por: M Rodrigo Patrick S. Aguilar. 3er. Semestre CICOM. 
Ahora veremos 

antiguas formas de 
diversión interactiva. 
Aunque los filmes inte
ractivos son nuevos, 
siempre se han busca
do formas de involucrar 
al público. 

En los años 50, el 
crecimiento de la tele
visión, redujo dramáti
camente la taquilla en 
los cines. En respues
ta una serie de trucos 
promocionales fueron 
usados para atraer al 
público. 

William Castle, 
pionero, productor y 
director, inventó tru
cos tales como "Emer-
go" el cual hacía volar 
esqueletos sobre el 
público en un filme. 

En otras ocasio
nes con el comienzo del 
film "The Tingler", 
"victims" (scream in 
fright) se le advertía al 
público que estaba en 
peligro, (gracias a la 
nueva técnica llamada 
"percepto") decía que 
la única defensa contra 
la bestia era gritar cuan
do la misma se acerca

ba. Para estimular la par
ticipación, Castle tenía 
varios asientos prepa
rados electrónicamen
te, cada vez que el 
monstruo se acercaba 
se encendían los asien
tos, la gente recibía un 
leve choque eléctrico y 
los gritos llenaban el 
auditorio. 

Siguiendo los 
pasos de Castle, John 
Waters, introdujo un 
truco más raro en su 
película "Polyester" en 
1981, "odorama", que 
haría que la gente fue
ra capaz de percibir 
desde su asiento en el 
cine "muchos olores de 
la vida", tanto agrada
bles como desagrada
bles, obviamente rela
cionados con lo que se 
proyectaba en: natura
leza, objetos, ambien
te, etc. El público utili
zaba las tarjetas "odo
rama", con distintos 
números, al salir los 
mismos en pantalla de 
inmediato se identifi
caba con el ambiente 
en el que estaban los 
protagonistas de la 

película, causando que 
en la mayoría de las 
veces el auditorio se 
sintiera parte de la 
misma o en ocasiones 
provocaba reacciones 
un poco drásticas, las 
cuales no quisiera de
tallar. 

No Olvides Enviar 
Tus Mensajes para 

La Ensalada 
Universitaria antes 

del Día Martes 

Ensalada Universitaria. 
'Por favor, quien haya 
encontrado una pulse
ra delgada de oro en la 
Sala Francisco de Vi
toria el día 25 de agos
to, favor de regresarla 
al departamento de 
Ciencias de la Comu
nicación con Lulú. Atte. 
ilse. 
•Pillino: Cumplido el 
encargo, trate de echar
le el mayor feeling posi
ble, espero que resulte. 
C M C . La Pillina. 
'Ignacio Martínez Rojo 
(7o. "B" Derecho): 
Quiero refrescarte la 
memoria, para que 
analices tu labor de jefe 
de grupo con todas tus 
conveniencias. Atte. 
Los justicieros. P.D. 
Nosotros abrimos tu 
coche. 

*A Cristina Yañez G.: Tu 
sonrisa ilumina mi vida 
aún en los días más 
nublados. Atte. Un ad
mirador. 
•S.A.L.A.E.: La Socie
dad de Alumnos de la 
Facultad de Empresas, 
agradece la participa
ción de alumnos de 

diversos semestres en 
la comida de bienveni
da. Tú también unifíca
te y participa con noso
tros en la fiesta de bien
venida a los pelones: 
30/sept/1995. 21:00 
horas. 
*Alejandro González 
Rayón (CICOM): ¡Felici
dades!, pásala super y 
espero que continuemos 
como hasta ahora, recuer
da es el 23 tu día de suerte. 
Atte. Tu fiel admiradora 
Aly M. P. 
*Nayeli(1o.Conta):Sók) 
te he visto algunas 
veces, y siento cono
certe de mucho tiem
po. Eres muy especial, 
y aunque no me conoz
cas, siento que nos 
podemos llevar muy 
bien. Atte. Un bohemio. 
*lván: Gracias por ser 
como eres, te quiero 
muchisisísi.mo. Mirna. 
*Lic. Enrique Bretón 
(Derecho): Gracias por 
haber asistido a la 
comida de bienvenida 
el viernes, es usted 
genial. Atte. Escuela de 
Derecho. 

*Yuria Moranchelly Sua-
zo: ¡Hola! Me gustaría 
conocerte, dame la opor
tunidad de ser tu amigo 
¿sí?. Tu Admirador. 
'¡Hola!, soy Edgar Ornar 
GR. A la niña que me 
escribe, a mí también 
me gustaría conocerte, 
no seas tímida, presén
tate. 
*Dr. Colonier: Es usted 
muy guapo (en grado 
superlativo). Su admira
dora: alumna medicina 3er 
semestre, ni alumna, ni 
exalumna. P.D. No ANG 
•Alfredo Brito (9o. "A" 
Arq.): Muchas, pero 
muchas felicidades en 
tu cumpleaños. Valoro 
cada minuto. Atte. 
¿Quién más sino yo? 
'Roberto Arteaga (1o. 
Com. Ext): Lástima que 
tengas novia. Te quiero 
mucho. Eres genial. 
C.G.A. 

•Michell(Med.3o."D"): 
Animo amiga, nosotros 
te queremos mucho, 
cuenta con nosotros 
para todo. Atte. Liliana, 
Armando, Roció y Mi
guel Mateos. 

el gruto que une 

MEXICO 
Este Jueves 14 de Septiembre. 

18:30 Horas 
Patio Central de la Universidad 

¡Ven, Participa y Diviértete! 

EPIDEMIA 

Emireth López Pulido, alumna del 5o. semestre de 
Ciencias de la Comunicación, representante de nues
tro Estado en el concurso Nuestra Belleza Puebla. 

FORO 

Salón B-102 
12:00 Horas 
Miércoles 

30 de Agosto 

Recuerda que 
este es un 

servicio gratuito 
de Integración 
Universitaria 

http://KCJl-i.OFlrtDKUiO.lKfc
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porte 
Cien Inscritos en la Escuela 

de Fútbol de las Águilas 
Por: Antonio Abascal López 
7o CICOM. 

Raúl Cházari, 
Director Administrativo 
de la Escuela de Fútbol 
de las Águilas UPAEP 
informó que hasta el 
momento se han inscrito 
cien alumnos para este 
nuevo semestre. Cházari 
aceptó que durante el 
pasado ciclo escolar 
tuvieron más alumnos, 
148, pero ahora con la 
situación económica del 
país, además del ciclo 
de lluvias han influido 
para la baja en las 
inscripciones. 

Sin embargo, 
señaló que el objetivo 
era llegar a 148 
alumnos y que las po

sibilidades para llegar a 
esas cifras eran buenas. 
La escuela de la UPAEP 
tiene como filosofía la 
formación de la persona 
por medio del deporte. 

Esta escuela se 
encuentra dividida en 
varias categorías: de 4 
a 5 años; de 6 a 7; 8 a 
9; 10 y 11; 12 a 13 y 
14 a 16 años. Otra de 
las innovaciones que ha 
implementado la escuela 
a su cargo en la 
cuestión administrativa 
es que en caso de 
empate, todos los niños 
tiran penaltyes, según 
Cházari no hay dis
criminación de los 

entrenadores en cuanto 
a formarse juicios de las 
facultades del alumno. 

La escuela de las 
Águilas de la UPAEP se 
encuentra en sus 
instalaciones en Cholula, 
en el CIU, y los 
entrenamientos son de 
4 a 6 de la tarde, 
dependiendo el día para 
las diversas categorías. 
La escuela tiene servicio 
de transporte de la 
Universidad a Cholula y 
viceversa lo que hace 
más atractiva esta 
nueva forma de enseñar 
a jugar fútbol en Puebla. 

II 

el Nido" 
Por Patricio Aguilar Delgado. 7o. CICOM. <g^?yj 

Servicio de transporte 
UPAEP-CIÜ 

de martes a viernes 
en diferentes horarios 

informes en el 
Kiosko del jardín central 

y en el CIU. 

Si 

Te invitamos a conocer un 
apasionante deporte 

Exhibición de Tiro 
con Arco 

ede: Gimnasio UPAEP 
Jueves 7 de Septiembre 
Entrada Libre. 

¡Qué tal! bienvenidos al apasionante mundo de los deportes. La representación mexicana de 
basquetbol en donde se encuentra Horacio Villar Genesta ha tenido una buena participación en 
la Universiada de Fukuoka, ha obtenido dos victorias ante los equipos de Irlanda y Cores, las dos 
derrotas que ha sufrido fueron con los representativos de Canadá y Estados Unidos, sin embargo 
los dos triunfos les sirvieron para calificarse a la siguiente ronda, en donde se encontrarán con 
los equipos más duros y claro, los favoritos para conseguir la medalla dorada. 

Cambiando de escenario pero siguiendo con el basquetbol; el pasado 17 de Agosto, el titular 
de la Federación Mexicana de Basquetbol Jorge Toussaint Bertrán, envió un fax dirigido a Héctor 
Alvarez, Director de Promoción Deportiva en donde se le informaba que ningún equipo del deporte 
ráfaga podría participar en el torneo "Por la Corona Universitaria" que organiza una importante 
firma cervecera y que se jugará de acuerdo al calendario de LINABE debido a que este evento 
no contaba con el aval de la FMB y por consiguiente con el de la Asociación Poblana de la 
especialidad ; fue precisamente el presidente de la APB quien informó que el motivo era que el 
arbitraje de este torneo no estaba afiliado a la Federación y por lo tanto, los equipos que participaran 
no lo podrían hacer en el torneo del CONDDE.. 

Los equipos involucrados son la UPAEP, la UDLA y la Interamericana, a final de cuentas, los 
tres representativos poblanos habían decidido participar; por lo que respecta a la UPAEP, la 
decisión fue tomada debido a que las instituciones que integran la LINABE acordaron seguir 
adelante con la actividad argumentando que los problemas entre la Federación y los cuerpos 
arbitrales no está en sus manos resolverlo y por lo tanto no debían abandonarlo. 

Ayer martes 29 se recibió una llamada de Víctor Ramos del Bosque, titular de la Liga Nacional 
de Basquetbol Estudiantil quien informó que debido a que a partir de este año, la LINABE estará 
afiliada a la FMB, el castigo por participar en el torneo por "La Copa Corona" se haría extensivo 
a la Liga y fue entonces cuando la UPAEP tomó la nueva decisión y definitiva de no participar en 
el torneo tomando en cuenta que las Águilas son miembros de la LINABE y por lo tanto no 
pueden quedar fuera. 

Lo cierto es que de sancionar a estas universidades, no dejándolas participar en el torneo del 
CONDDE y LINABE haría a estos eventos deslucidos ya que también estaban involucradas 
otras universidades como la Panamericana y el Tepeyac, quienes junto con UPAEP, la UDLA y la 
Inter son verdaderos animadores y protagonistas de los torneos de basquet. 

Por otra parte, y cambiando de deporte se vislumbran cambios en la dirección técnica de los 
equipos de fútbol soccer de la Universidad ya que el actual DT Raúl Zavala Antona dejará el 
mando de los equipos de UPAEP debido a que dirigirá a un equipo de Tercera División Nacional, 
concretamente al Atlixco; Rafael Loredo Silva entrará al relevo aunque hay que aclarar que el 
partido de mañana ante el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) dentro del torneo de 
CONADEIP será dirigido por Zavala. La presentación de Loredo será la semana entrante. 

Hasta la próxima. 

Reporte de Asistencia a Cátedra. 
Divisiones, 

del 21 al 26 de Agosto de 1995. 

CS. DE LA SALUD 

ARTE Y 
ARQUITECTURA 

CS. SOCIALES Y 
HUMANIDADES 

CS. ECONÓMICO-
ADMINISTRATIVAS 

TECNOLÓGICA 

CS. BÁSICAS 

TOTAL GENERAL 

GLOBAL 

SEMANAL 

84 86 88 90 92 94 96 98 100 

Nuevo Entrenador con 
las Águilas 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz 
3o CICOM. 

Con basta experiencia en el estado de 
Puebla, en diversas instituciones de prestigio, el 
profesor Ramiro Condado se hace cargo de la 
quinteta femenil de basquetbol que buscará 
colocarse en un buen lugar dentro del torneo de la 
CONADEIP. 

Condado dirigió anteriormente a la 
Universidad Madero, la Iberoamericana y su más 
reciente trabajo lo desempeñó en el Instituto 
Oriente; y llega este año a las Águilas para darles 
mayor dinamismo y diversidad en su juego. 

Sobre su estilo de juego mencionó que su 
principal característica es la velocidad y añadió 
que para conseguirlo será necesario un juego 
fuerte en los tableros, además manifestó la idea 
de establecer un sistema de defensas mixtas y 
personal y desechar a la vez la defensa de zona. 

En cuanto al equipo humano, aseguró que la 
juventud predomina con poca experiencia en torneos 
fuertes, por ello se buscará un fogueo constante y 
finalmente definió a su conjunto como joven, de 
talento y gran potencial deportivo. 
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